

Altdorf, 5. Februar 2017 / PI3

**Medienmitteilung Nr. 18 / 2017**

Gemeinde: Hospental

**Auto rutscht in parkierte Fahrzeuge – hoher Sachschaden**

Am Freitagabend, 3. Februar 2017, zwischen 19.00 Uhr und 20.00 Uhr, fuhr der Lenker eines Personenwagens mit Urner Kontrollschildern auf der Gotthardstrasse von Andermatt in Richtung Hospental. Kurz nach der Ausfahrt Hospental kam sein Auto ins Rutschen und prallte gegen einen vor dem Mehrzweckgebäude parkierten PW mit spanischen Kontrollschildern. Als Folge der Kollision wurden zwei weitere parkierte Fahrzeuge beschädigt. Beim Unfall wurde niemand verletzt. An den beteiligten Fahrzeugen entstand Sachschaden in der Höhe von rund 50'000 Franken.